

¿QUÉ LÉXICO ENSEÑAR EN LA CLASE DE JAPONÉS L2?

Takayuki Yamada

Universidad de Granada

RESUMEN

Cuando un instructor de idioma, en este caso de japonés, se enfrenta a la ardua tarea de intentar mostrar a los aprendices la lexicografía del idioma que enseña el profesor se cuestiona sobre: ¿cuánto léxico debería enseñar?, ¿cuánto vocabulario tienen que dominar y saber usar los aprendientes?. Valgan aquí unas consideraciones a tener en cuenta para la enseñanza del léxico: las clases de palabras, el vocabulario usual, el vocabulario y la sociedad, la diferencia entre regiones, la lengua hablada y la lengua escrita, la lengua honorífica, las palabras de nuevas y las palabras de moda, las palabras propias de las mujeres y las palabras propias de los hombres, y el uso de los refranes.